
Anfrage an den Oberbürgermeister Holger Kelch 

und der zuständigen Verwaltung. 

 

Anfragegegenstand:  VCD fordert zweispurige Thiemstraße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Holger Kelch, 

sehr geehrte Verwaltung, 

am 09. April 2021 gab es in der LR einen Artikel, über eine Forderung des 

Verkehrsclub Deutschland e. V.. 

 

Aus diesem Artikel ergeben sich folgende Fragen. 

 

1. Liegt bei der Stadt eine Anfrage, ein Antrag oder ein Auftrag des VCD vor? 

 

1.1. Wenn Ja, werden durch dieses Schriftstück,  Straßenausbesserungen veranlasst obwohl 

andere Straßen z.B. die Herrmann-Löns-Straße oder der Stadtring (Orts Ein- Ausgang B169 

Richtung Guben) eine Sanierung grundlegend eher bräuchten? 

 

2. Wird der Oberbürgermeiste eine Befragung, bezüglich der Priorität von 

Straßenausbesserungen und Baulichen Veränderungen 

(Fahrbahn -veränderungen, -verkleinerungen ) durch seine Cottbuser Bürger durchführen 

und wird er einen Volksentscheid anstreben? 

 

3. Wie ist der Umgang, mit dem im Artikel dargestellten Bauabsichten? 

 

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung.  

 

 

Andy Schöngarth (AfD)       Cottbus, der 11.04.2021 


